

martes 27 de agosto de 2013

Información sobre los principales acuerdos adoptados en la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Antequera (martes 27 de agosto)

Informamos a continuación de los principales acuerdos adoptados en la sesión extraordinaria de hoy de la Junta de Gobierno Local, siguiendo así el compromiso de información y transparencia de la gestión municipal. Entre los acuerdos adoptados destacan:



Descargar imagen

Ayuntamiento
de Antequera

- Concesión a título póstumo de la Medalla de la Jarra de Azucenas, en su categoría de oro, al historiador Antonio Parejo Barranco.

- Concesión de la Medalla de la Jarra de Azucenas, en su categoría de oro, al profesor Juan Manuel Moreno García.

- Aprobación del inicio del procedimiento de subvenciones a clubes deportivos locales; este hecho se produce tras la aprobación, la semana pasada, de la normativa al respecto, lo que

supondrá que todos los clubes deportivos de la ciudad puedan optar por primera vez a unas ayudas que en el conjunto de esta iniciativa ascenderán a 9.375 euros.

- Aprobación de la justificación de subvención concedida al Centro de Iniciativas Turísticas en el ejercicio 2010, por valor de 6.000 euros.

- Aprobación de la adjudicación a la empresa local "Pavasur" del contrato de obras de reparación de vial en la Avenida de las Comunidades Autónomas del PEAN de Antequera. Dicho proyecto asciende a 58.185,41 euros y se desarrollará próximamente.